

La Retreta llena de mil colores las calles de Elda

02/06/2023



Los bloques son los protagonistas del primer desfile de Moros y Cristianos.

Con gran pasión y muchas ganas, miles de festeros participaron en la medianoche de ayer en el primer desfile oficial de las fiestas de Moros y Cristianos, la Retreta. Miles de personas aguardaban el paso de las escuadras.

Los bloques, que ya están totalmente asentados en este acto, abren cada una de las comparsas. La Retreta es un desfile de carácter más divertido, pero es un acto oficial, por ello los festeros llevan su traje completo. El público espera impaciente ver las escuadras y las vistosas coreografías de algunos bloques. Las capitanías, que cerraban cada comparsa, llevaban sus trajes de guerrilla y recibieron todas las miradas y muchos aplausos.



La calle Nueva ha vuelto a ser escenario de un desfile oficial.

Como novedad, la **Retreta** devolvió a la calle Nueva el paso de un desfile oficial de Moros y Cristianos, como sucedía antiguamente. Y es que este año, la Junta Central de Comparsas ha decidido realizar un cambio de itinerario para que este desfile, al igual que ya sucedió en las Entraícas, comenzara en la Plaza Castelar y concluyera en el Castillo de Embajadas.

El bando moro inició la Retreta, con los Musulmanes seguidos de Marroquíes, Realistas y Huestes del Cadí. Continuaba el bando de la cruz con Contrabandistas, Cristianos, Piratas, Estudiantes y Zíngaros.



Los festeros desfilaban con ilusión en el primer desfile.

en los cientos de cuartelillos hasta bien entrada la madrugada.

Viernes 2 de junio

Los actos oficiales continúan hoy con el acompañamiento del estandarte a las 10 horas desde la Casa de la Viuda de Rosas hasta la Ermita de San Antón. A las 11 horas será el Traslado del Santo hasta la iglesia de Santa Ana, donde los festeros cantarán el pasodoble *A San Antón* a sus puertas. Por último, el Desfile Infantil tendrá lugar a las 19 horas para que los más pequeños, presente y futuro de la fiesta, puedan ser los protagonistas.



El nuevo recorrido pasó por la Casa de la Viuda de Rosas.





